

「市長への手紙」HP掲載データ（平成29年8月分）

見出し	2908-01 「地域貢献賞」の創設・贈呈について
ご意見	<p>山根川又線の悪路で碎石を軽トラックに積んで敷均している夫婦がいました。悪路の為、低い所に水が溜り、車が走りづらい箇所を一生懸命排水していました。悪路を修復していた夫婦に感激しました。修復された道を通るのが申し訳ない気持ちでいっぱいでした。</p> <p>こんな素晴らしい人が居るので「目に見えない部分の維持・修繕」がうまくいっていると思います。素晴らしいの一言です。</p> <p>「地域貢献賞」に値いすると思うので、ぜひ賞の贈呈をお願いします。</p>
回答	<p>山根町で道路を補修されていたご夫妻には、行政連絡区長をはじめ消防団本部副団長、民生委員など市政の重要な役割を担っていただき、そのご尽力に対し日頃より感謝をしております。</p> <p>この度の多大なるご功績に心から敬意を表し、あらためて感謝の意をご本人にお伝えをいたしました。</p> <p>ご提言をいただきました「地域貢献賞」についてでございますが、現在の当市の制度には無く、今後検討をして参ります。</p>
担当課	土木課 ☎52-2124